



## Rencontre avec Matthieu Lartot, journaliste sportif à France TV

publié le 07/05/2024

Dans la cadre du 3ème défi des jeux des collégiens 2024, le collège a remporté un formidable prix : la possibilité de rencontrer et d'échanger avec Matthieu Lartot, journaliste sportif à France Télévision et spécialiste du rugby. Nos élèves ont eu la chance de l'écouter, de lui poser toutes les questions qu'il ont voulu et de l'interviewer dans le studio radio. Ils ont découvert un homme passionné, passionnant, chaleureux et enthousiaste. Matthieu Lartot a été à l'écoute, très accessible et a répondu à toutes les questions. Le moment a été formidable et très enrichissant. Merci à tous les élèves de 6F pour leur implication, merci aux élèves de 5ème du Parcours Numérique (Ninon, Lise, Louison, Léane et Lorenzo) pour avoir jouer leur rôle de journalistes à fond et un grand merci à Louis et Evan, élèves de 4ème du Parcours Numérique d'avoir géré la technique console radio à la perfection.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.